

# Zurück auf Erden, um Engel zu werden

## Kolping-Theatergruppe „Vorhang auf“ spielt wieder

an **KETTENKAMP/BERGE.** „Ein Engel auf Bewährung“ – mit diesem Stück geht die Theatergruppe der Kolpingsfamilie „Vorhang auf“ in diesem Jahr auf die Bühne. Nach intensiven Proben des Lustspiels von Erich Koch ist Premiere am 20. Oktober um 19.30 Uhr im Saal Klaus. Weitere Aufführungen in Kettenkamp und Berge folgen.

In dem Stück geht es um einen Verstorbenen, der im Himmel mit einem gleichnamigen Finanzbeamten mit sündigem Lebenswandel ver-

wechselt wird. Da so jemand nicht einfach zum Engel werden kann, erhält er die Chance, sich die himmlischen Flügel durch die Stiftung dreier Ehen zu verdienen. Zurück auf der Erde, ist dieses aber gar nicht so leicht, wie sich der künftige Engel das gedacht hat. Ob er die ersehnten Flügel tatsächlich bekommt und mit welchen Irrungen und Wirrungen sich sterbliche und himmlische Darsteller abgeben müssen, präsentieren die Mitglieder der Theatergruppe „Vorhang

auf“ in sechs Aufführungen: im Saal Klaus am Samstag, 20. Oktober, Samstag 27. Oktober, und Sonntag 28. Oktober, jeweils um 19.30 Uhr. Am Sonntag, 21. Oktober, gibt es um 15 Uhr Kaffee und Kuchen, anschließend Spielbeginn. Auch im Saal Schohaus in Berge ist die Theatergruppe wieder zu Gast: am Samstag, 3. November, öffnet sich um 19.30 Uhr der Vorhang, am Sonntag, 4. November, beginnt die Aufführung nach Kaffee und Kuchen, Beginn ist um 15 Uhr.



**Ein himmlisches Vergnügen** wird in diesem Jahr die Aufführung „Ein Engel auf Bewährung“ der Kolping-Theatergruppe „Vorhang auf“.

Foto: Anita Lennart